



## COMMISSION PRESSE, MEDIAS, RESEAUX SOCIAUX, EVENEMENTIEL ET PARTENARIAT

### ACTIVITES DE LA COMMISSION

Nous avons créé, dès l'élection de l'équipe du district du président Claude REQUENA en juillet 2024 et pour la mandature 2024/2028, une commission communication responsable de mettre en place et d'accompagner, de communiquer et de valoriser des actions mises en place par le District soit sur les réseaux sociaux soit sur le site officiel du district.

L'équipe est composée de Julien LAFARGUE, Claude REQUENA, Grégory LOUBET, Jean Pierre BONASSIES élus et de Emilie SABATHE, Axel DECUIGNIERE, Alexia CENAC cooptés.

L'idée est d'inviter d'autres personnes à venir nous rejoindre pour augmenter le partage de nouvelles idées et d'avoir une réflexion plus aigüe sur l'ensemble des sujets débattus. Nous nous réunissons régulièrement par visioconférence. Voici quelques actions mises en place par la commission après consultation du comité directeur.

#### **1/ Couvrir l'actualité avec des articles réguliers sur le site du district**

#### **2/ Achat d'un appareil photo performant pour couvrir des actions ciblées.** Axel s'est occupé de son achat.

Une des actions que l'on peut mener serait d'accompagner par exemple Christophe MARROUAT quand il fait des interventions dans des écoles de foot afin de discuter avec les responsables dans un souci de proximité et de faire un article sur le site du district.

#### **3/ RECHERCHE DE PARTENARIATS**

- La société IMMOBILIER EN GASCOGNE pour la Finale Jeff AUCOURT et le don de maillots aux Finalistes
- Approche de la société 11 TEAMSPORTS
- Maintien des relations avec LA DÉPÊCHE et HIT FM et INTERSPORT

#### **4/ STRUCTURER UN PROTOCOLE COMMUNICATION pour les Finales de MAI 2025**

Pour les finales départementales, Julien LAFARGUE propose de réfléchir sur un protocole de communication afin de définir qui fait quoi, mais aussi de pallier une absence physique. Faire donner des coups d'envois fictifs par des personnalités Gersoises ou valoriser des dirigeants. Accréditation pour 4 photographes, chasubles imprimés (photographe District du GERS)

Toutes ces idées ont été mise en place dans la nouvelle commission de gestion des finales présidée par Sandrine REIGNAUD.

#### **5 /ACTIONS DIVERSES**

- Mise en place d'un trombinoscope des membres élus du district afin de faire in fine une présentation sur le site du district.
- Participation à « Octobre Rose » du 13 octobre en faveur de la Ligue contre le CANCER  
Emilie a fait l'achat sur VINTED de 2 maillots équipe de France
- Journée mondiale des bénévoles le 5 décembre, article prévu le jour même sur le site et les réseaux.  
Participation de Jean-Pierre à la journée des médaillés de la Jeunesse des sports et de l'engagement sportif organisée à L'ISLE De NOE le jeudi 5 décembre 2024.
- Poursuite des entretiens dans la rubrique « Rencontre Avec... » publiés sur le site officiel du district. *Elle a l'ambition de donner la parole à différents acteurs du Football gersoises ou bien des représentants d'association qui valorisent l'action du foot dans notre département. Cette saison, une quinzaine d'articles ont été diffusés.*

## 6/ DES PROPOSITIONS

- *Tirage de coupe décentralisé*

Grégory a proposé cette idée qui fait l'unanimité au niveau de notre groupe

Claude a proposé de se rapprocher de Stéphane ou Franck

- *Projet rubrique « Un club, Une histoire »*

Alexia va contacter des clubs afin de recueillir leur témoignage cela viendrait compléter la rubrique sur le site  
« Rencontre avec... »

## 7/ IMPLICATION SUR LES CAUSES HUMANITAIRES

Approche responsable TÉLÉTHON, LIGUE CONTRE LE CANCER par Jean-Pierre

Le district a apporté une aide financière à ces institutions.

## 8/ BILAN

La fréquentation sur les réseaux sociaux est un succès. Julien, qui s'occupe des réseaux sociaux, a informé que près de 1000 abonnés suivent.

D'autres idées sont en cours pour améliorer l'image du District du GERS du Football et d'accroître sa proximité avec les clubs, les écoles de foot et les bénévoles, maillons forts du football gersois.

Un grand merci à cette équipe pour son investissement.

Le Président de la Commission

Jean-Pierre BONASSIES